

Girona lidera la lucha contra la sequía con medidas innovadoras en los centros deportivos



El Ayuntamiento de Girona se convierte en **líder ambiental** al implementar medidas para **ahorrar agua en instalaciones deportivas**. A partir del 22 de enero, se limitará el uso de duchas y riego en campos de césped artificial.

Estas acciones **responden a la crisis de sequía en Girona y Cataluña**. El Comité Municipal de Emergencia por Sequía impulsa estas medidas proactivas, respaldadas por **UGT y CCOO**. El alcalde, Lluç Salellas, destaca la responsabilidad de liderar la lucha contra la emergencia climática.

Las acciones, que incluyen aspectos pedagógicos, buscan **sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de un uso responsable del agua**. Diversas personalidades, como **Laia Palau**

, directora deportiva del Spar Girona, respaldan estas medidas como un **llamado a la reflexión**.

Se aplicará la **limitación de duchas** en pabellones y campos de fútbol municipales, así como en piscinas cubiertas. Además, se **reducirá el tiempo de riego y la frecuencia en campos de césped artificial**. Excepciones sociales, como **mantener abiertas las duchas para personas sin hogar**, se consideran en este enfoque sostenible. Un paso adelante en la conservación del agua y la conciencia ambiental en Girona.

Fuente: [GYM Factory](#)

Link to Original article: <https://www.valgo.es/blog/girona-lidera-la-lucha-contra-la-sequia-con-medidas-innovadoras-en-los-centros-deportivos?elem=313084>